

Extrait du site UGTG.org

url : <http://ugtg.org/spip.php?article1746>

Communiqué de presse de la CGTG sur le maintien de la délibération et l'arrogance du maire de Goyage

- Actualité -

Date de parution : 29 novembre 1999

Date de mise en ligne : jeudi 8 mars 2012

Mis à jour le : jeudi 8 mars 2012

UGTG.org

COMMUNIQUE DE PRESSE

Depuis 12 semaines les agents municipaux de Goyave sont en grève pour le maintien des 40% pendant les congés de maladie. Face à l'arrogance du maire Ferdy LOUISY et aux prises de position de l'association des maires de Guadeloupe, la CGTG apporte son soutien total aux travailleurs en grève.

Au moment où le pouvoir d'achat de tous les salariés se réduit comme peau de chagrin, où les médicaments sont de moins en moins bien remboursés et où les conditions de travail se dégradent continuellement, seule l'unité et la lutte d'ensemble obligeront les chefs d'élites à respecter les acquis des agents territoriaux et à reculer.

D'ores et déjà la CGTG appelle l'ensemble de ses mandants à se tenir prêt à la mobilisation.

Pointe-à-Pitre, le 07/03/2012

JM. BRISSAC